



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL-BAYNES

5 Pièces

215 m²

Réf. AC1011

11 000 000 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à vendre (33950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa de première ligne, édifiée dans les années 1970, a fait l'objet d'une rénovation complète en 2023. Réalisée avec une attention particulière portée au choix des matériaux et au respect de l'architecture emblématique du Bassin d'Arcachon, elle conjugue authenticité, élégance et confort contemporain. Son bardage bois, ses teintes douces et son intégration harmonieuse dans l'environnement préservent l'esprit ferret-capien qui fait tout son charme. La terrasse principale dévoile un panorama exceptionnel sur le Bassin, la conche du Mimbeau et la dune du Pilat. Véritable prolongement des ...

This exceptional waterfront villa, originally built in the 1970s, underwent a complete renovation in 2023. Every detail was thoughtfully considered, with carefully selected materials and a deep respect for the architectural heritage of the Bassin d'Arcachon. Timber cladding, soft natural tones and refined finishes create a timeless atmosphere, perfectly in harmony with the spirit of Cap Ferret. The main terrace enjoys breathtaking views over the Bay of Arcachon, the Mimbeau lagoon and the iconic Dune du Pilat. Offering a rare sense of privacy for a frontline property, it extends seamlessly ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

